

centro filatélico y numismático de guayaquil

casilla 5038
guayaquil-ecuador



OCTUBRE DE 1974

PROMETEDORA LA FILATELIA JUVENIL LOCAL

Octubre, el mes de la celebración máxima en nuestra amada ciudad nos encuentra activos y con la preocupación de extender la acción de nuestro Centro para lograr el crecimiento de la Filatelia en nuestro medio.

No han cesado nuestras gestiones, y estamos satisfechos de lo logrado por nuestra persistente campaña entre la juventud, en cumplimiento del mandato universal, de celebrar el AÑO MUNDIAL DE LA FILATELIA JUVENIL.

Sirve de comprobación, los dos certámenes que se llevan celebrados para demostración del progreso de nuestro Hobby-Ciencia entre los estudiantes.

Hemos mantenido permanentemente cursos gratuitos para no asociados en nuestro local social semanalmente, y asesorado a los jovencitos acerca de la mejor manera de formar sus colecciones, facilitándoles nuestras dependencias para sus reuniones y sus intercambios.

Si el primer certamen la EXFIJUVENIL 1974 que tuvo lugar en los salones del Centro Ecuatoriano-Norteamericano en Julio pasado, fué un éxito, ahora podemos decir, que el segundo, que se acaba de efectuar en el Club de profesores del Colegio Nacional "Vicente Rocafuerte" sobrepasó nuestras esperanzas.

La nueva exposición, fué denominada PRIMERA EXPOSICION FILATELICA Y NUMISMATICA INTERCOLEGIAL, y se cumplió del 30 de Setiembre al 4 de Octubre, y en ella participaron 14 estudiantes, que pertenecían a diferentes Colegios Secundarios de la ciudad.

El Rector del Colegio, Dr Alfonso Tamayo Ortega, muy comprensivo del alcance de una cooperación decidida de la superioridad del plantel, brindó completo apoyo a los organizadores de la Exposición: La Asociación Cultural Vicentina, y Club Filatélico y Numismático Vicentino, y cedió lo principales premios para los ganadores de la competencia.

El Jurado integrado por los filatelistas, señores Ingeniero Don Jaime Santander Monroy, nuestro vicepresidente, y Don Justo P. Campaña Zúñiga, por el Centro Filatélico y Numismático, y Capitán Don Alboran Dujmovic, por el Club "Guayaquil", concedió su fallo sobre los conjuntos expuestos, resultando la siguiente distribución de premios:

EN FILATELIA - Categoría Ecuador - Medalla de oro, a Daniel Rodríguez; medalla de plata a Fernando Balseca.

Categoría Extranjero: Medalla de plata a Francisco Cucalón, y medalla de bronce a Hendrik Barrilla.

Categoría Temática e Medalla de plata a Daniel Rodríguez, y medalla de bronce a Luis Toledo C.

EN NUMISMATICA - Categoría Ecuador - Medalla de oro, a Vicente Fuentes, medalla de plata a Abel Samaniego, y de bronce a Hendrik Barrilla.

Categoría Extranjero: Medalla de plata, a Francisco Dávila; medallas de bronce: Francisco Cucalón y Abel Samaniego.

Declaró inaugurado el certamen, el Dr Tamayo Ortega, haciendo resaltar lo beneficioso en lo cultural y social de la actividad filatélica, y se manifestó deseoso de la continuidad en el liderazgo de su Colegio para continuar con estas Exposiciones Intercolegiales, que estrechan la unión de la juventud en una labor positiva.

NUEVAS HOJAS - SOUVENIR EN TIRAJE LIMITADO

Comentamos desfavorablemente en nuestro Boletín de Agosto pasado, las tiradas limitadas de las Hojas-souvenir editadas en nuestro país, para conmemorar la competencia internacional de balompié de MUNICH, y el CENTENARIO DE LA UNION POSTAL UNIVERSAL, cuando ahora debemos reseñar que se ha repetido la incidencia de un tiraje limitado igual a las emisiones citadas de 6000 juegos de hojillas, esta vez para conmemorar el "SEMINARIO DE TELECOMUNICACIONES RURALES", celebrado en Setiembre en la Capital de la República.

Las benditas hojas de "Monedas" de alto valor facial se han vuelto a emplear, y esta vez las inscripciones aplicadas son el rojo al pie de la hoja, y los costados llevan las siglas UIT, y IETEL.

Tenemos la información de que ya están registradas en EE.UU. y Europa con la descalificación, igual a lo sucedido hace pocos años, con las emisiones hechas a beneficio del vivísimo Kobilansky que sorprendió la buena fé de los funcionarios Coronel Quiroz, y el Ingeniero Cevallos de la Jara, y es de esperar que la Asamblea Sexta de la FIAF a celebrarse muy próximamente en Ciudad de México coloque en interdicción a estas tres emisiones.

El 5 de Octubre, la Reunión del Consejo de la FEDERACION ECUATORIANA DE SOCIEDADES FILATELICAS, en que estuvieron representados los cinco clubs federados con la Presidencia del titular Capitan Alboran Dujmovic, se ha pronunciado por el veto formal, debido a la circulación restringida.

No comprendemos como la Asociación Filatélica Ecuatoriana ante el primer error de la Dirección de Correos, no hizo lo posible para hacerle conocer lo equivocado de la política emisionista que se estaba llevando a cabo.

No creemos que los genuinos coleccionistas quiteños, conocedores de lo sucedido en el pasado que no es lejano, no sientan interés en que se haga conocer a los funcionarios, que no tienen porque saber las regulaciones filatélicas internacionales, lo que es correcto y lo que es conveniente para mantener la simpatía sobre los valores postales de nuestro país.

Lamentablemente, jamás se ha escuchado en diferentes oportunidades que se han ofrecido, las sugerencias e informaciones que de buena fé hemos hecho diferentes directivos de nuestro Centro, que siempre mantuvo el liderato de la campaña de saneamiento de la Filatelia Nacional, y que perseguía el prestigio de nuestro país.

+

EL SEGUNDO VICEPRESIDENTE DE LA FESOFIL
HA FALLECIDO

El 10 de los corrientes, nos ha sorprendido dolorosamente la noticia del fallecimiento del Sr Ingeniero Don Mario Righetti, que el 25 de Julio pasado fuera nombrado en su carácter de delegado de la ASOCIACION FILATELICA ECUATORIANA de la Capital, el segundo Vicepresidente de la FESOFIL.

Su deceso violento, deja un vacío entre sus amigos y quienes lo tratamos en sus continuos viajes a este puerto.

Nuestro Centro ha emitido un Acuerdo de Condolencia a la entidad hermana AFE, y extensivo a su viuda, quien estuvo siempre acompañando a su esposo en las varias reuniones filatélicas de esta ciudad.

Era el finado un activo coleccionista de estampillas de Colonias Inglesas, de las que en dos ocasiones exhibió bellos conjuntos en los certámenes locales.

Repetimos nuestra pena por su tránsito prematuro acompañando en esta hora de dolor a su esposa Pilar.

EXCITATIVA CORDIAL

Cuando en Noviembre de 1968, a sugerencia del Sr Director de la revista bonaerense MUNDO FILATELICO, me resolví concurrir a ciudad de México, para estar presente en la constitución de la FEDERACION INTERAMERICANA DE FILATELIA, no pensé que al poco tiempo, en el ámbito internacional hubiere de encontrarme en medio de una pugna de dos grupos de países, que creo deben perseguir la férrea unidad.

En mi país sucedía lo que no deseaba para la gran Federación, y por ello desplegué mi terquedad, hasta conformar sin quiebra ni compromiso con alguno de nuestros dos grupos que creía cada uno sinceramente estar en su razón, y hemos llegado a la bendita y acertada unión.

Me cupo la satisfacción de que comprendieran mis amigos de ambos lados, y el resultado és la FEDERACION ECUATORIANA DE SOCIEDADES FILATELICAS.

No faltan problemas en un medio disímil, dos regiones que parecen distintos países, de filosofía filatélica diferente, pero que se entendió la necesidad, a pesar que hay crisis por errores muy humanos, pero la parte negativa va desapareciendo, y me digo, si no se podrá hacer que con el diálogo, entre las delegaciones en discrepancia y evitando la repetición de tanto anónimo, de tanta comunicación lastimadora (que creo sea privilegio de los tropicales, muy dudoso por cierto), y de la que ^{no} nos escapamos aquí en ocasión, por razones a veces justas, pero que con buen sentido debemos superar.

Si en un medio tan efervescente por tener la cabeza permanentemente calentada por el Sol, nos atemperamos y anteponemos la conveniencia de mantener la unidad, como no puede ser posible que naciones hermanas siempre muy ilusionadas del futuro que debe ser de la potencia reguladora de un bloque fuerte, se trate de crear división?

Comprendo las lastimaduras, y las actitudes humanas, pero si deseamos la existencia formal de la FIAF, y contando como lo creo, con verdaderos amigos en ambos sectores en discrepancia, me atrevo a pedir a estos que unan sus esfuerzos en pro de reparar las resquebrajaduras que son tan visibles, y se acerquen en común acción a reparar las ahora todavía pequeñas aberturas, y las cubran con el abrazo fraternal, para cumplir el propósito inicial de Noviembre de 1968 y el verdadero deber de los filatélicos, estimular la amistad, y proclamar la PAZ entre los hermanos.

Me sentiré muy apesadumbrado si no se liman las asperezas, que habiendo experimentado en mi amada Patria, si tuación parecida, sin embargo hemos tratado y lo seguiremos cumpliendo, el compromiso de la unidad para desarrollo de la filatelia Nacional, y el de nuestro aporte a la afición continental.

Justo P. Campaña Zúñiga
Presidente

del CENTRO FILATELICO Y NUMISMATICO DE GUAYAQUIL .

°°°

CONTINUAN LAS VENTAS A MEJOR OFERTA

Mensualmente se están efectuando traspasos de lotes de sellos entre los miembros del Centro Filatélico y Numismático, y los boletines descriptivos se suministran a quienes los deseen.

Basta dirigirse por escrito al Sr Ingeniero Don Jaime Santander Monroy, casilla postal 5038, Guayaquil, quien los enviará por correo a los interesados, o los entregará en el local social del Centro.